

Ressort: Finanzen

Bankhaus Metzler: Aufarbeitung der Schuldenkrise dauert noch zehn Jahre

Frankfurt/Main, 08.01.2014, 07:50 Uhr

GDN - Die Aufarbeitung der Staatsschuldenkrise wird noch zehn Jahre dauern, urteilt der Chef des Bankhauses Metzler, Friedrich von Metzler. Für ihn "kommt in Europa die unterschiedliche Leistungs- und damit Wettbewerbsfähigkeit in den verschiedenen Staaten hinzu", wie er im Interview mit dem "Handelsblatt" (Mittwochausgabe) sagte und auf die Lohnkosten verweist.

Doch er sieht Europa auf einem guten Weg, auch die europäischen Sorgenländer wie Spanien, Portugal und besonders Irland. Insgesamt führe an den schmerzhaften Veränderungsprozessen kein Weg vorbei, so von Metzler. Über die vielen Skandale und Affären in der Finanzbranche zeigt sich der Bankier alten Schlags nicht geschockt. "Für die Branche spricht, dass sie dabei ist, sich zu verbessern. Skandale hat es leider zu allen Zeiten gegeben", betont er. Aber die Vergangenheit sei ein guter Lehrmeister. Sie zeige, dass sich die Unternehmen wandeln können, sagte von Metzler mit Blick auf die fast 350-jährige Geschichte der eigenen Bank.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-28012/bankhaus-metzler-aufarbeitung-der-schuldenkrise-dauert-noch-zehn-jahre.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com